

Originalarbeiten

- 155** Editorial zur Hygea-Studie
J. F. Riemann
- 157** HYGEA (Hygiene in der Gastroenterologie – Endoskop-Aufbereitung): Studie zur Qualität der Aufbereitung von flexiblen Endoskopen in Klinik und Praxis
L. Bader, G. Blumenstock, B. Birkner, O. Leiß, J. Heesemann, J.F. Riemann, H.-K. Selbmann
- 171** Nichtinvasive Evaluation der Aktivität von chronisch-entzündlichen Darmerkrankungen mit der Power-Doppler-Sonographie*
R. Heyne, S. Rickes, P. Bock, S. Schreiber, W. Wermke, H. Lochs
- 177** Prävalenz von funktionellen Magen-Darmbeschwerden und damit verbundener Inanspruchnahme medizinischer Versorgung: eine populationsbasierte Untersuchung*
A. Icks, B. Haastert, P. Enck, W. Rathmann, G. Giani

Kasuistiken

- 183** Zystisches Dünndarmlymphangiom mit Endosalpingiose als seltene Ursache einer gastrointestinalen Blutung
T. Gerber, S. Bontikous, G. Smolka, T. Vestring, D. Schmidt, W. Gickler
- 189** Invagination der abführenden Schlinge nach Billroth-II-Operation – seltene Ursache eines hohen Ileus
K.A. Gawad, C.F. Eisenberg, W.T. Knoefel, A. Fritscher-Ravens, C. Busch, N. Soehendra, J.R. Izbicki

Originals

- 155** Editorial to the Hygea-Study
J. F. Riemann
- 157** HYGEA (Hygiene in Gastroenterology – Endoscope Reprocessing): Study on Quality of Reprocessing Flexible Endoscopes in Hospitals and in the Practice Setting
L. Bader, G. Blumenstock, B. Birkner, O. Leiß, J. Heesemann, J.F. Riemann, H.-K. Selbmann
- 171** Non-invasive Evaluation of Activity in Inflammatory Bowel Disease by Power Doppler Sonography*
R. Heyne, S. Rickes, P. Bock, S. Schreiber, W. Wermke, H. Lochs
- 177** Prevalence of Functional Bowel Disorders and Related Health Care Seeking: A Population-Based Study*
A. Icks, B. Haastert, P. Enck, W. Rathmann, G. Giani

Case Reports

- 183** Cystic Lymphangioma with Endosalpingiosis as a Rare Cause of Gastrointestinal Bleeding
T. Gerber, S. Bontikous, G. Smolka, T. Vestring, D. Schmidt, W. Gickler
- 189** Intussusception after Billroth II Procedure – an Uncommon Cause of an Upper Gastrointestinal Ileus
K.A. Gawad, C.F. Eisenberg, W.T. Knoefel, A. Fritscher-Ravens, C. Busch, N. Soehendra, J.R. Izbicki